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ACTA DE CONSEJO DE DISTRITO lB 

fEPlapopan, Jalisco, siendo las 17:25 horas del 20 de septiembre de 2017, en la sala de juntas ubicada en la 
I ~p'~;ga numero 10 de la calle 2, Av. Parres Arias, casi esquina con Periférico, se celebra la Segunda Sesión 

Ordinaria del Consejo de Distrito lB, presidida por el Lic. Silvano Tello Corona, Consejero General del distrito 
1 B, MTRO. ARMANDO GUZMAN ESPARZA, Secretario Técnico y Jefe del COPLADEMUN; asi como los 
representantes de los Consejos de Colonia, con la finalidad de desahogar los trabajos del consejo del distrito 
1 B, conforme a la convocatoria expedida. 

MTRO. ARMANDO GUZMAN ESPARZA, Secretario Técnico y Jefe del COPLADEMUN da la bienvenida a los 
asistenles. 

-------- -

1.- LISTA DE ASISTENCIA. 

2.- DECLARACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL DE LA ASAMBLEA. 

En este punto del orden del dia MTRO. ARMANDO GUZMAN ESPARZA, Secretario Técnico y Jefe del 
COPLADEMUN, informa que conforme al registrp de asistencia se encuentran presentes06 (SEIS) de las 08 
(OCHO) colonias que integran al Consejo de Distrito, por lo que, de conformidad a lo que establece el 
ARTíCULO 26, FRACCiÓN VI DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL COMITÉ DE PLANEACIÓN PARA EL 
DESARROLLO MUNICIPAL (COPLADEMUN), declara que existe el quórum legal para sesionar y lomar 
acuerdos que tengan validez. 

3.- LECTURA Y. EN SU CASO, APROBACiÓN DEL ORDEN DEL DíA. 

MT·R(;;~RrvIA~IDO GUZMAN ESPARZA, Secretario Técnico y Jefe del COPlADEMUN, da lectura al orden 
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[ ORDEN DEL OrA: J 
1, Lista de Asistencia, 

2, Declaración de quórum legal de la asamblea. 

3. Lectura yen su caso aprobación del Orden del dia. 

4. Lectura y aprobación del acta de la Sesión anterior. 

5. Informe del avance de obras 2016. 

6. Aprobación y Jerarquización de peticiones 2017 

7. Asuntos varios. 

8. Clausura. 

Queda aprobado por unanimidad el orden del día. 

4.- LECTURA Y APROBACiÓN DEL ACTA DE LA SESiÓN ANTERIOR. 

Para desahogar el cuarto punto del orden del dia, MTRO. ARMANDO GUZMAN ESPARZA, Secretario 
Técnico y Jefe del COPLADEMUN, sol icita a la asamblea se omita la lectura del acta anterior, toda vez que 
fue entregada a todos los integrantes del consejo una copia de ésta. 

Se aprueba por unanimidad la omisión de la lectura del acta anteríor. 

Siguiendo con el punto del orden del dia, por lo que se refiere a,la aprobación del contenido del acta de la 
sesión anterior, MTRO. ARMANDO GUZMAN ESPARZA, Secretario Técnico y Jefe del COPLADEMUN, 
solicita su aprobación en votación económica. 

Se aprueba por unanimidad el contenido del acta anterior. 

5.-INFORME DEL AVANCE DE OBRAS 2017. 

MTRO. ARMANDO GUZMAN ESPARZA, Secretario Técnico y Jefe del COPLADEMUN. informa que no hubo 
obra en esta zona, por lo tanto se omite este punto. 

6.- APROBACION y JERARQUIZACIÓN DE PETICIONES 2018. 

MTRO. ARMANDO GUZMAN ESPARZA, Secretario Técnico y Jefe del COPLADEMUN, señala que en los 
documentos que recibieron al inicio de esta reunión. les fue entregado un listado con la propuesta de 
jerarquización para el 2018.de la zona 1-B. 

Les solicito que si l ienen algún comentario u observación respecto a este, lo hagan en este momento. 

í~ 
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COLONIA COMISION RUBRO DESCRIPCION DE LA 
OBRA UBICACiÓN DE LA OBRA 

EN CALLE BOULEVARD DEL 
CO,~JUNTO INFRAESTRUCTU REHABILlTACION DE RODEO, CALLE PINO SUAREZ 
LAURELES RA URBANA URBANIZACION PAVIMENTO EN ASFALTO A PARRES ARIAS AMBOS 

LOMAS INFRAESTRUCTU 
DEL BATAN RA URBANA 

LOMAS DE 
ATEMAJAC 

PEDRO 
MORENO 

BARRIO DE 
LAUNION 

HOGARES 
DEL BATAN 

TEPEYAC 

LA GUSA 

INFRA 
ESTRUCTURA 
URBANA 

INFRAESTRUCTU 
RA URBANA 

INFRAESTRUCTU 
RA URBANA 

INFRAESTRUCTU 
R URBANA 

INFRAESTRUCTU 
R URBANA 

INFRAESTRUCTU 
RAURBANA 

URBANIZACION 

URBANIZACION 

URBANIZACION 

URBANIZACION 

URBANIZACION 

OTROS 
PROYECTOS· 
ESPACIO 
PUBLICO 

REHABILlTACION DE 
PAVIMENTO EN 
EMPEDRADO ZAMPEADO 

REPOSICION DE LOZAS DE 
CONCRETO 
FRACTURADAS, 
ACTUALMENTE TIENE 
MUCHOS TRAMOS CON 
ASFALTO Y ES FRECUENTE 
SU DETERIORO 

CONSTRUCCION DE 
PAVIMENTO EN CONCRETO 
HIDRAULICO 

REHABILITACION DE 
PAVIMENTO EN ADOQUIN 

PAVIMENTACION 

REHABILlTACION DE 
BANQUETAS y 
MACHUELOS 

CAMBIO DE LUMINARIAS 
POR LUMINARIAS DE LEO 

SENTIDOS 

CALLE MORE LOS 2 ENTRE 
FRA~CISCO VILLA y 
OCCIDENTAL 

AV. PROL. ENRIQUE DiAl DE 
LEON EN EL TRAMO 
COMPRENDIDO DE: AV. 
ZDOUIPAN A AV. PATRIA. 

EN CALLE AV. OBREROS DE 
CANANEA ENTRE ENRIQUE 
COLUNGA y JUAN DEL 
CARME~ 

EN CALLE REFORMA ENTRE 
EJIDO Y VERACRUZ 
INCLUYENDO CRUCERO CON 
VERACRUZ 

CALLE BAJIO DE CERRADA 
CANARIO 

CALLE SAN JUAN DESDE 
CALLE MORELOS HASTA 
SANTA LUCIA 

EN PLAZA PRINCIPAL DE LA 
COLONIA 

~ 
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le solicito a este consejo, sirvan levantar la mano aquellos que estén de acuerdo en que esta sea la 
jerarquizacJ6n definitiva de las peticiones 2018 de la zona 1-8. 

Se aprueba por unanimidad lajerarquización definitiva de las peticiones 2018 de la zona 1·B. 

8.· ASUNTOS VARIOS. 

MTRO. ARMANDO GUZMAN ESPARZA, Secretario Técnico y Jefe del COPLADEMUN, comenta 
tenemos que hacer un manual de procedimientos, para que no nos vuelva a pasar esto, de que no vienen 
debe de estar por escrito, la participación ciudadana debemos de meteria al 100, que si no viene venga el 
vocal o cualquier persona de la colonia etc, que se tenga más personas en las reuniones 20 o más, es por 
eJoo que vamos hacer folletos y que todos sepan que es el copla.demun 

En uso de la voz el Sr. Javier Prado, de Hogares del Batan. manifiesta con el detalle que llevo dos 
administraciones que no me han dado obra en mi colonia. en la ultima administración ya estaba aprobada mi 
obra y tenía hasta la oonslructora designada y hasta la fecha seguimos en cero, pues para sabes que les 
vamos a decir a nuestras gente en las colonias si va ver o como siempre nada . . 

9.- CLAUSURA. 

Siendo las 18:34 hO~d5, y no habiendo más temas que tratar, MTRO. ARMANDO GUZMAN ESPARZA, 
Secretario Técnico y Jefe del COPLAPEMUN, da por clausurados los trabajos de la Segunda Sesión 
Ordinaria del COPLADEMUN de la Zona 18, agradeciendo a todos los integrantes de la asamblea su 
participación. 

MIRO. ARI.tI\NDO GUZMAN ESPfIRZII 
SECRETARIO TÉCNlCO y JEFE DEL COPLADEMUN 

UC. SILVAN TELLO CORONA 
CONSEJERO GENERAL DEL DISTRITO 1 B 

Página 4 de4 

i. 

~ 
/ 

I 


